

Wir machen Energiegewinner.

Pressemitteilung

Magdeburg | 23. Mai 2024

#moderndenken

Energiesparmeister 2024: Landesgymnasium für Musik in Wernigerode holt den Landessieg für Sachsen-Anhalt

Landesenergieagentur unterstützt Wettbewerb seit 10 Jahren mit Patenschaft

Nachdem das Landesgymnasium für Musik in Wernigerode 2022 bereits den Landesschulwettbewerb für sich entscheiden konnte, holte es nun auch den Landestitel im bundesweiten „Energiesparmeister“-Wettbewerb. Als einer von insgesamt 16 Landessiegern darf sich die Schule über ein Preisgeld in Höhe von 2.500 Euro und eine Patenschaft mit der Landesenergieagentur Sachsen-Anhalt (LENA) freuen.

Das Gymnasium konnte die Energiesparmeister-Jury unter anderem mit festen Klimatagen und alltäglichen Klimaschutzmaßnahmen aus den Bereichen Mülltrennung und -einsparung, Energiesparen und Co₂-Einsparung durch Pflanzungen überzeugen. Jeder Klimatag begann mit einem gemeinsamen Tanz zu einem Umweltlied, jüngere Klassen komponierten Klimakanons.

Chance auf Bundessieg durch Online-Voting

Für das Landesgymnasium für Musik in Wernigerode und die 15 weiteren Landessieger aus den anderen Bundesländern geht es nun noch um den Bundessieg und ein zusätzliches Preisgeld in Höhe von ebenfalls 2.500 Euro. Über den Bundessieg entscheidet ein Online-Voting auf www.energiesparmeister.de/voting. Die Schülerinnen und Schüler haben ab sofort **bis zum 6. Juni 2024** Zeit, Stimmen für ihr Klimaschutzprojekt zu sammeln und den Bundessieg nach Sachsen-Anhalt zu holen.

„Ihr Herz schlägt für die Musik und den Schutz unserer Umwelt. Diese Verbindung gelingt den Schülerinnen und Schülern bei ihren konkreten Aktionen auf hervorragende Art und Weise“, betont LENA-Geschäftsführer Marko Mühlstein. „Als Wettbewerbspatin für Sachsen-Anhalt unterstützen wir dieses Engagement und werden unserer Patenschule bei der Online-Abstimmung tatkräftig unter die Arme greifen. In diesem Sinne rufen wir alle dazu auf, für das Projekt des Landesgymnasiums für Musik abzustimmen, um den Bundessieg nach Sachsen-Anhalt zu holen“, so Mühlstein weiter.

Die Preisverleihung für alle 16 Energiesparmeister findet am 14. Juni 2024 im Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz in Berlin statt.

Wir machen Energiegewinner.

Hintergrund zum Energiesparmeister-Wettbewerb

Der Energiesparmeister-Wettbewerb ist eine Aktion von co2online, unterstützt durch die Kampagne „Online-Klimaschutzberatung für Deutschland“ und gefördert durch das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz. co2online realisiert den Schulwettbewerb zum 16. Mal in Folge und vergibt jedes Jahr Preise im Gesamtwert von 50.000 Euro an engagierte Schulen. Die Landesenergieagentur Sachsen-Anhalt unterstützt den Wettbewerb seit nunmehr zehn Jahren mit einer Patenschaft für unser Bundesland.

Mehr als 440 Schulen und erstmals auch Jugendfußballvereine haben sich beim Energiesparmeister-Wettbewerb 2024 beworben.